

Verde Smeraldo

Aprile 2022





Filosofia Aziendale

L'Hotel Smeraldo è un'azienda familiare fondata da Tiziano e Maria Cattaruzza 35 anni fa, con l'obiettivo di investire nel turismo a Lignano, che li ha visti crescere e prosperare sin dagli anni 60. La loro passione ha sempre coinvolto tutti noi in famiglia e ha contribuito a creare l'atmosfera rilassata che si respira in albergo.

Noi, figli e nipoti, siamo convinti che la longevità dell'azienda sia legata indissolubilmente all'impatto positivo sull'economia locale, il tessuto sociale, la cultura, l'ambiente e la natura.

Nel 2022 abbiamo lanciato la filosofia «Verde Smeraldo», che guida le nostre scelte e le decisioni dell'azienda.

Consultate le nostre pagine per conoscere le iniziative e i progressi.

Das Hotel Smeraldo ist ein Familienbetrieb, der vor 35 Jahren von Tiziano und Maria Cattaruzza gegründet wurde. Ihre Leidenschaft hat uns alle in der Familie immer mit einbezogen und hat zu der entspannten Atmosphäre beigetragen, die man im Hotel atmen kann. Wir, ihre Kinder und Enkelkinder, sind davon überzeugt, dass die Langlebigkeit des Unternehmens untrennbar mit seiner positiven Wirkung verbunden ist. Im Jahr 2022 haben wir die Philosophie „Verde Smeraldo“ ins Leben gerufen, die unsere Auswahl und unsere Entscheidungen bestimmt.

Besuchen Sie unsere Seiten, um mehr über unsere Initiativen und Fortschritte zu erfahren.

Hotel Smeraldo is a family business founded by Tiziano and Maria Cattaruzza 35 years ago. Their passion has always involved all of us in the family and has helped create the relaxed atmosphere that you breathe in the hotel. We, their children and grandchildren, are convinced that the longevity of the company is inextricably linked to its positive impact. In 2022, we launched the philosophy “Verde Smeraldo”, which guides our company's choices and decisions.

Visit our pages to learn about our initiatives and progress.

